

# EL ECO DE CEAFA

Periódico quincenal - Número 10

## Noticias & novedades

La Federación de Alzheimer de Extremadura organiza la exposición RE-CORDIS

Alzheimer Álora organiza la San Silvestre Solidaria

**PÁGINA 1**

Alzheimer Aranda organiza un taller con cuidadoras

Afa Alcoy crea el calendario solidario

AFAN BURELA recupera su taller de hilorama virtual

**PÁGINA 2**

Afa Fuengirola recibe visita de los servicios sociales

La Asociación de Cabra se va de viaje

III velada Solidaria en Jódar

**PÁGINA 3**

Afa Tobarra en la televisión

Afa Castalla organiza una Feria de Navidad

La asociación de la La Candela organiza un concierto navideño

**PÁGINA 4**

AFAN recibe el sello de calidad

Afa Bailén recibe una sorpresa navideña

**PÁGINA 5**



## La Federación de Alzheimer de Extremadura organiza la exposición RE-CORDIS

Abierta hasta el 30 de diciembre en la **Sala de Exposiciones de Santa Clara en Mérida**.

La exposición pretende sensibilizar a la sociedad sobre la realidad de la enfermedad y visibilizar la labor desempeñada por la red de Asociaciones de Extremadura.

## Alzheimer Álora organiza la San Silvestre Solidaria

Junto al Club de Atletismo Guadalhorce y el Ayuntamiento. Las inscripciones pueden hacerse en la asociación y el **pack corredor** solo cuesta 5 euros.





## Alzheimer Aranda organiza un taller con cuidadoras

Esta iniciativa reúne semanalmente a personas cuidadoras y voluntarios que tejen corazones, así como una **red de amistad**. Los corazones se pueden adquirir en la asociación sita en la calle Antonio Baciero, 2 y en establecimientos colaboradores de la localidad.

## Afa Alcoy crea el calendario solidario

El calendario ha sido posible gracias a la colaboración de numerosas empresas y reproduce numerosos paisajes emblemáticos de Alcoy.

## AFAN BURELA recupera su taller de hilorama de forma virtual

Hace dos años los usuarios de la asociación comenzaron el taller, pero la pandemia no permitió su continuidad. Esta vez la **edición arranca de forma virtual**.

Cuidadores de la asociación tejen corazones y de paso amistades

"Calendario solidario" con fotografías de paisajes emblemáticos de Alcoy  
Puedes adquirirlo en papelerías de Alcoy  
Donativo: De pared: 4€ / De mesa: 3€



Comienza una nueva edición de ARTE virtual





Si colaboras es porque conoces y crees en el trabajo que se está realizando

## Afa Fuengirola recibe visita de los servicios sociales

El Concejal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Mijas se ha acercado al Centro Adolfo Suárez para **felicitar las navidades a todo el equipo del centro**. El Ayuntamiento colabora de forma regular con subvenciones y ayudas públicas que hacen que el centro pueda continuar con su labor.

## La Asociación de Cabra se va de viaje

Gracias a la empresa AECA los usuarios de la asociación pudieron disfrutar de un viaje por la localidad montados en un **tren turístico**.

## III velada Solidaria en Jódar

La asociación de familiares anima a todos los habitantes de la localidad a pasar un buen rato de risas y diversión organizando una nueva **obra de teatro** los días 28, 29 y 30 a las 20:00 horas en el salón de actos de la Casa de Cultura. El dinero recaudado servirá para dar continuidad al trabajo realizado en la asociación.



La ilusión es lo último que se pierde y un viaje en tren turístico te alegra el día

### III VELADA SOLIDARIA

Asociación Alzheimer de Jódar

Días 28,29,30 de Diciembre  
a las 20:00h.

El grupo AFA Teatro  
representa:

"El Chorizo Enmascarado"

"El Entierro de la Sardina"

"La Real Gala"





## Afa Tobarra en la televisión

La asociación de familiares tuvo la oportunidad de participar en la **televisión de Hellín** para comunicar, difundir y visibilizar la enfermedad de Alzheimer, así como los servicios y terapias que ofrecen en el centro.

## Afa Castalla organiza una Feria de Navidad

La asociación ha organizado una feria con numerosos **productos cedidos por los comercios** y las empresas locales que un año más han querido colaborar con la asociación y de esta forma con su sostenibilidad para seguir realizando su trabajo con los usuarios del centro.

## La asociación de la La Candela organiza un concierto navideño

El próximo día 17 de diciembre a las 20:30 horas tendrá lugar el **concierto navideño** organizado por la asociación y dirigido por Guillermo Orozco. Desde las 16:00 horas estará abierta la cafetería del Teatro Capitol en la que se servirán buñuelos.

Los medios de comunicación colaboran en la difusión del conocimiento de las enfermedades

La colaboración de las empresas, una fortaleza de las asociaciones





## AFAN recibe el sello de calidad

El pasado noviembre, la asociación de familiares de enfermos de Alzheimer de Navarra recibió de manos de la **Fundación Navarra para la excelencia** el sello de calidad bronce. Un sello otorgado gracias al buen trabajo realizado y que compartieron con todos los que acudieron a dicha entrega y con sus socios.

## Afa Bailén recibe una sorpresa navideña

El C.E.I.P. Pedro Corchado de Bailén ha dado una sorpresa a todos los usuarios de la asociación haciéndoles llegar a cada uno de los usuarios una **felicitación navideña personalizada**. Seguro que supuso una gran alegría e ilusión para todos ellos.

## Ya está disponible la tarjeta de Navidad en CEAFA

Tras el concurso realizado para seleccionar una tarjeta de navidad. Ya está disponible para felicitar las navidades a tus seres más queridos y lo puedes hacer regalando solidaridad y transmitir así a todos un sueño: **que estas navidades se guarden en su memoria para siempre**.

La calidad no es un accidente es el resultado del esfuerzo



Las felicitaciones navideñas son una forma de demostrar nuestros buenos deseos

